
Von: Gieseler Stephan 
Betreff: AW: Klärungsbedarf mit der Bitte um Unterstützung 
Datum: 23. Januar 2019 um 12:59:37 MEZ 
An: Erhard Walter 

Sehr geehrter Herr Walter, 

wir erteilen unseren Mitgliedern Rechtsauskünfte, soweit deren 
Organe dies wünschen. Auch wenn der Ortsbeirat im rechtlichen 
Sinne ein lediglich ein Hilfsorgan ist, haben wir dessen Anfragen 
beantwortet.  

Bezogen auf Ihren Ortsbeirat haben wir in den vergangenen 
Monaten eine erhebliche Zahl von Rechtsauskünften erteilt. Dies 
werden wir auch weiterhin tun.  

Fragen einzelner politischer Gruppierungen innerhalb der Organe 
beantworten wir jedoch nicht, da dies unsere zeitliche Kapazität 
übersteigt. 

Freundlich bitten wir um Verständnis. 

Mit freundlichen Grüßen  

Rechtsanwalt 
Stephan Gieseler 

Geschäftsführender Direktor  
Hessischer Städtetag 


